

EL SERVICIO DE PUNTO LIMPIO MÓVIL SE INSTALARÁ EN LA VEGA

- Está funcionando desde ayer día 3 de febrero y prestará servicio una semana al mes.
- El servicio se destina a uso exclusivo de particulares

4 de marzo de 2021.- La Concejalía de Urbanismo y Medio Ambiente, en colaboración con la Diputación de Valladolid, pone en servicio el punto limpio móvil.

Se trata de un servicio de uso exclusivo para particulares. Se ubicará, durante una semana al mes, en La Vega, en la Calle Juncal (junto al contenedor de restos vegetales).

MARZO: DEL 3 AL 10 ABRIL: DEL 7 AL 14 MAYO: DEL 5 AL 12 JUNIO: DEL 3 AL 10

El sistema está compuesto por un camión con gancho porta-contenedores, dotado de un contenedor con puertas laterales y separadores interiores, para el transporte de residuos seleccionados.

- ELECTRODOMÉSTICOS Y ENSERES
- ROPA
- RESIDUOS FITOSANITARIOS
- MEDICAMENTOS Y RADIOGRAFÍAS
- ACEITE DE COCINA
- FILTROS Y RESIDUOS DE AUTOMOCIÓN
- ACEITE DE AUTOMOCIÓN
- APARATOS ELÉCTRICOS
- TELÉFONOS MÓVILES
- PILAS Y BATERÍAS
- BOMBILLAS Y FLUORESCENTES

El punto limpio móvil complementa los servicios municipales: la recogida de muebles y enseres (viernes por la mañana, avisos 983 40 78 88), el punto limpio municipal con horario de 16 a 19 h entre semana y de 9 a 14 h sábado y domingo, el servicio de recogida de pilas en los edificios públicos y el de aceite de cocina y ropa en distintos puntos del municipio.

El concejal de Urbanismo y Medio Ambiente, Rafael Velasco, explica que: "tras la experiencia piloto desarrollada durante el año 2020 se propone instalar el servicio en la zona que mejor respuesta vecinal ha cosechado"

Asimismo, recuerda que: "nuestro compromiso con la gestión de residuos pasa por mejorar drásticamente nuestra eficacia a la hora de reciclar", e insiste en que "un Arroyo más limpio y saludable incluye un correcto tratamiento de los residuos y es una labor que empieza en el domicilio de cada uno de nosotros"

